

**Antrag Nr. 07-O-04-0066**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Absolute Halteverbotszonen im Bereich Tengelmann-Markt Richard-Wagner-Straße

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Ergänzend zum Beschluss Nr. 0092 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordost vom 05. September 2007 wird der Magistrat gebeten, im Zuge der Errichtung eines Fahrbahnteilers als Querungshilfe in Höhe des Neubaus des Supermarktes in der Richard-Wagner-Straße zu veranlassen, dass auf der gegenüberliegenden Straßenseite des Marktes der Bereich des eingeschränkten Haltverbotes in ein absolutes Haltverbot (Zeichen 283 - Haltverbot) umgewandelt wird.

**Begründung:**

Seit Eröffnung des Marktes wird dieser Randstreifen der Straße täglich zugeparkt, so dass insbesondere Schulkinder, die die Fahrbahn an dieser neuralgischen Stelle überqueren, um zur Schule zu gelangen, durch die parkenden Fahrzeuge verdeckt und vom fließenden Verkehr zu spät oder überhaupt nicht wahrgenommen werden.

Wiesbaden, 24.10.2007